

Herr Johann Juncker, wohuet am Hopfen Markt.
Herr Bernhard Vogelbusch, in der grossen Reichen Straße.
Herr Detlef Geismar, hinter dem alten Wall.
Herr Hinrich Burmeister, auf dem neuen Wall.
Herr Moritz Hagemeyer, in der grossen Becker Straße.

Die Herren Adjuncti:

Herr Hinrich von Dör, auch in der grossen Becker Straße.
Herr Andreas Jacobsen, in der kleinen Reichen Straße.
Herr Detlef Stühr, an der Zollern Brücke.
Herr Elard Rose, auf dem Spers Ort.
Herr Hinrich von Winthem, in der kleinen Reichen Straße.
Herr Basilius von Hein, auf dem Neß.

Die Herren Sub-Diaconi zu St. Nicolai.

Herr Johann Dieterich Wallich, in der Catharinen Straße.
Herr Hans Christoph Noornagel, im Nöddings Markt.
Herr Dieterich de Dobbeler, auf der Neuenburg.
Herr Johann Iobst Kentzler, iuratus, in der Catharinen Straße.
Herr Johann Anton Gasie, iuratus, in der Deich Straße.
Herr Hinrich Muhl, in der Grünenstraße.
Herr Hinrich Eding, in der Deich Straße.
Herr Peter Spring, auf dem neuen Wall.
Herr Gerd Lente, in der Deich Straße.
Herr Johann Dieterich Cordes, an der Mühlen Brücke.
Herr Christian Brockes, auf der Neuenburg.
Herr Johann Hinrich Paulsen, im Nöddings Markt.
Herr Gebhard Lübke, in der Bohnenstraße.
Herr Philipp Boon, auf dem neuen Wall.
Herr Nicolaus Ludwig Wilckens, auf der Neuenburg.
Herr Peter Vogt, auch auf der Neuenburg.
Herr Friederich Wolpmann, eben dasebst.
Herr Matthias Murzenbecher, in der Deich Straße.

Herr
Anno 1720, den 3. Octobr. ist in der Versammlung E. Hoch-
Edlen und Hochmeisten Raahs und der öblichen Erbgesesse-
nen Bürgerschaft beliebet / 6. Supernumerarios an jeder
Haupt Kirche zu erwählen und ist die Wahl hernach auf den
Kirchen Sählen durch die Herren Diaconos geschehen.

Herr Albert Ehlers, auch in der Deichstraße.
Herr Johann Göriz, auf dem Bursfah.
Herr Hinrich Jacob Schnackenburg, an der Eltern Thors-
Brücke.

Herr Johann Joachim Büting, auf der Neuenburg.
Herr Diederich Heymann, in der Deichstraße.
Herr Paul Volckmer, auf der Neuenburg.

Die Herren Adjuncti:

Herr Claus Dee, junior, in der Deichstraße.
Herr Siegmund Rucker, am Hopfenmarcht.
Herr Paul Garbers, auf dem neuen Wall.
Herr Arnold Henschen, in der Bohnenstraße.
Herr Philipp Boerefur, im Nöddings Markt.
Herr Nicolaus Reimers, auf der Neuenburg.

Die Herren Sub-Diaconi zu St. Catharinien.

Herr Franz Menz, auf dem Kehrwieder.
Herr Hinrich Poppe, auf dem Holländischen Brook.
Herr Johann Friederich Naorop, an der Zollern Brücke.
Herr Michael Emstek, in der grossen Reichenstraße.
Herr Johann Dresky, in der Catharinen Straße.
Herr Wilhelm Matfeld, auf dem Holländischen Brook.
Herr Johann Hermann Luis, im neuen Wandrahm.
Herr Hinrich Burmeister, auf dem Holländischen Brook.
Herr Nicolaus Lüders, auf dem Steckelhörn.
Herr Racijus Richters, im Grim.
Herr Hermann Jürgens, im Eromon.
Herr Michael Bostelmann, auf dem Holländischen Brook.
Herr Paul Länisch, in der Catharinen Straße.
Herr Johann Gerhard Bummeler, in der Grünenstraße.
Herr Carl Gotlieb Voigt, in der Catharinen Straße.
Herr Rudolf Amsinck, in der Grünenstraße.
Herr Hinrich Thorlaade, auf dem Kehrwieder.
Herr Bernhard Hieronymus Luyders, auf dem Hürter.
Herr Johann Berenberg, auch auf dem Hürter.
Herr Hinrich Jenquel, im Grim.
Herr Johann Hinrich Goldener, auch im Grim.
Herr Hinrich Lübbes, auf dem Kehrwieder.

D

Herr